



Andernacher KG „Rot –Weiße Husaren“ e.V.
www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 15.12.2016

Weihnachtsfeier des Husaren-Stammtisches

Am Montag, den 05.12.2016, feierte der Husarenstammtisch der KG Rot-Weiße Husaren 1953 e.V. Andernach seine traditionelle Weihnachtsfeier bei Kerstin im „Altstadt-Bistro Aktuell“. Der Präsident des Stammtisches, Friedhelm Stolzenberger, begrüßte alle Mitglieder und Gäste sowie den Kommandeur der Südernacher, Carsten Meyer der in Begleitung des zweiten Vorsitzenden, des Adjutanten David Rehm, erschienen war. Ganz herzlich wurde Peter Fickler, auch mit Spitznamen „Kopekenscheich“ genannt, von allen willkommen geheißen, der es sich trotz einer Erkrankung nicht nehmen ließ, teilzunehmen. Nach dem offiziellen Teil verlas Friedhelm Stolzenberger eine Weihnachtsgeschichte, den 24.12. betreffend. Der Höhepunkt war dann der Besuch des Nikolaus der auch dieses Mal wieder viele Geschenke mitbrachte. Und in 2016 drehte sich alles um das Thema „Gesundheit“. Nach einem guten Abendessen wünschte man sich gegenseitig eine frohe Weihnacht, einen guten Rutsch, ein gutes Jahr 2017 und vor Allem viel Gesundheit, gemäß dem Motto: „Gottes Gnad´ und Allmacht schütze die Stadt Andernach!“

